

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711163 - M. ZIKRI HIDAYAT

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	pada saat pemeriksaan motorik, kaki pasien tidak perlu dipegangi. cukup instruksikan saja pasien untuk melakukan geakana yg diinginkan pemeriksa.
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Trofi otot: sudah baik. tapi jangan lupa tenar dan hipotenar juga diperiksa ya; Tonus otot: sebaiknya arm drop test juga diperiksa. ; Kekuatan otot: baik ; Komunikasi: baik hanya terkesan kurang fokus dan tergesa-gesa.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	untuk pemeriksaan,sudah dilakukan lengkap. untuk setting lebih nyaman duduk berhadapan saja.dibanding ps duduk di bed.px lapang pandang dan gerakan mata kesannya masih tergesa2. pelan saja dik. sebelum periksa gerakan bola mata bisa di cek kesimetrisan dengan penlight dan lihat arah jatuhnya sinar. jangan lupa cuci tangannya sebelum dan sesudah px. tadi ada yang terlewat. untuk komunikasi sudah bagus. sukses ya buat zikri
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	persiapan alat kurang, pemeriksaan sensorik n7 gunakan penanda tulisan rasa untuk ditunjuk ya, pemeriksaan n11 ada yang kurang, n 5 ada yang kurang
PEMERIKSAAN REFLEKS FISIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent sudah OK // Hanya menyebutkan saja untuk alat alat yang dibutuhkan namun Belum mempersiapkan alat namun langsung mengambil alat yang dibutuhkan untuk pemeriksaan // Sensibilitas halus sudah OK // Pemeriksaan refleks patella sudah OK //
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	sudah sesuai,long prrhatkan
PEMERIKSAAN VISUS	persiaoran ruangan belum lengkap
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	urutan cuci tangan WHO dihapalkan lagi, sudah mngelap ketiak sebelum cek suhu, pengukuran TD dengan palpatoir sudah baik - mengukur dengan stetoskop sudah tepat tapi 115/75 (untuk tensimeter jarum tidak sepresisi itu), mengukur nadi posisi jari harusnya tegak lurus dengan lengan bukan sejajar lengan, pengukuran napas sudah baik.
UNIVERSAL PRECAUTION	perhatikan cara mengeringkan tangannya yaa.. kalo yang WHO kan cuma sampe pergelangan tangan yaa di cucinya, naah tadi pas pake tissue kering ngeringinnya sampe ke siku dan di bolak balik arahnya keatas dan kebawah, jadinya kan sama aja tangan yang udah di cuci jadi gak bersih lagi. lainnya alhamdulillah udah oke :)